
 

- 1 - 

 

DFR「勝者のポートフォリオ」 会員の皆さまからの声      2024.1～2025.3現在 

～ 会員限定ページに寄せられたメッセージの一部をご紹介します ～ 

 

（投稿日時: 2025-03-08 19:20 / 投稿者: ふじやん） 

太田先生、いつもありがとうございます。 

①自己紹介 

 現在５６歳です。３年前に GFSに入会しまして、太田先生の講義で勉強してきましたが、太田

先生が GFSを辞められたことを知り、すぐに勝者のポートフォリオに入会しました。私には太田

先生の講義が一番わかりやすくて自分に合っていると思っております。 

②今年の目標 

 現在の運用資産は９５０万円です。 

NISA口座を最大限活用して、１５００万円を目標にしております。 

 そして９年後には１億円を目指します。今後もよろしくお願い致します。 

 

（投稿日時: 2025-03-08 13:07 / 投稿者: 長期投資家） 

太田先生、会員のみなさま、いつもありがとうございます。 

〇自己紹介 

 ５２歳会社員です。妻、娘二人（高校生）がいます。投資は 2018年 12月より始めました。ダ

イヤモンドザイさんは、当初は山本潤さんのメルマガから購読しましたがそのサービスが終了、

その後は太田先生の講座を受講しております。FM軽井沢も大好きで毎回楽しみにしております。 

〇運用資産 

 ２０００万円。今年の目標は３０００万円です。 

最後にこのようなサービスがあること自体、大袈裟かもしれませんが、本当に奇跡だと感じてお

ります。太田先生はじめ、皆さま方のコメントは私にとって大きな財産です。改めてみなさまよ

ろしくお願いします。 

 

（投稿日時: 2025-03-04 23:05 / 投稿者: つるだまりのはる） 

50歳で一念発起し、28年間の会社員生活をやめて介護福祉士を習得し、現在、障がい者施設で支

援業務をしています。 

〈10年目標〉 

2020年から 2030年の 10年間で、資金の倍以上の 5,000万円の半億り人の達成。 

上記目標を 2024年に達成し、車を買い換え。上方修正し８年後の 2032年億り人達成へ！ 

〈今年の目標〉 

勝者のポートフォリオを元にし、それに自分自身の考えを加味し NISA、新 NISA を最大限活用

例し、自分で考えるベストメンバーを組んで、金融相場の今、20％アップ。 

太田先生、覚えていてくださいまして、ありがとうございます、感激です。ご一緒に目標を達成

させましょう！！ 

 



 

- 2 - 

 

（投稿日時: 2025-03-02 21:58 / 投稿者: ecococoro） 

【自己紹介】 

４０代 団体職員です。投資歴は、１０年程度ですが、本格的に投資の勉強を始めたのは、２０

２０年からです。GFSで、太田先生の講義が分かりやすかったため、２０２３年に勝者のポート

フォリオに入会しました。 

【２０２５年の目標】 

① 個別株の運用益＋５０％（先を読んで、現状把握、即断即決することが大事だと感じています） 

② 長期積立投資を継続。 

③ 早朝の投資勉強の習慣化。 

④ 時間の有効活用を意識する。 

【長期の目標】 

① 運用益１０億円以上。 

② エンジェル投資家になり、日本を元気にする企業を応援。 

③ 将来的に社会貢献できる研究に資金援助を行う。 

④ 日本文化のよさを世界に広めたり、地域活性化に貢献。 

 

（投稿日時: 2025-03-02 18:08 / 投稿者: yaemegu） 

50 代 IT コンサルタントです。投資歴は 10 年以上です。投資を始めてしばらくは大手証券会社

の担当者にほぼ任せきりの運用でしたが、自分の力で投資をしたいと思うようになり、2022年 5

月に GFS に入校しました。GFS では太田先生の講義が特に気に入り、先生から継続して学びた

かったので、2023 年 1 月に勝者のポートフォリオに入会しました。60 歳でリタイア予定です。

老後資金のめどは立っていますが、より豊かな生活と想定以上の物価上昇に備えて、余裕資金を

増やすことが目的です。 

・今年の目標：運用益 +20% 

・中長期の目標：60歳までに運用資産 5,000万円 

 

（投稿日時: 2025-02-25 13:37 / 投稿者: TIROL） 

2024年の新 NISAは夫婦二人で＋約 28%という結果でした。 

積立枠はオルカンと S&P500を半々、成長投資枠はすべて勝者のポートフォリオから選んだ銘柄

です。三菱重工業と銀行系が絶好調、トヨタと鉄鋼系が少し悲しい感じで終了。2024年は新 NISA

が始まることや先生のご指導のもと、辰年の投資のアノマリー、相場、自分の運気をふまえ預貯

金や保険を思い切って投資資金にした年でした。結果、大正解でした。ありがとうございます。 

2025年は金融相場ということで 2024年と同じく＋30%を目指します。 

積立枠は旧 NISA（一般）で少しずつ積み立てていた先進国系投資信託のはき出し分を同じく先

進国系にしたいと思いその割合を少し増やすことにしました。成長投資枠は投入資金が 2024 年

ほどはないので特定口座のものを NISA 口座で買い直したり、旧 NISA（一般）口座のはきだし

分を使って整理しながら運用しようと思っています。 

NISAは少しでも早くかつ無理することなく地道に枠を埋めることを目標にします。 
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（投稿日時: 2025-02-11 17:32 / 投稿者: KYOKO.K） 

この投稿をするにあたり、自分が「やらない人」であったことを猛反省しています。 

2024年 

積立投資枠：月 4万円をオルカンに投資 

成長投資枠：金相場がきたときにグロース株のために NISA枠をあけておこうと思っていたので、

枠を使いきれず、銀行に 100万円程度の投資で終わってしまいました。 

資産の多くが特定口座での運用となり、＋６３％となっています。 

2025年 

積立投資枠：月 4万円をオルカンに投資 

成長投資枠：防衛、銀行で 240万円投資します。 

キャッシュを残しておき暴落をチャンスとできるよう備えます。また、成績の悪い選手と成績の

いい選手の入れ替えを行います。現在、夫婦で約 5000万円の資産。3年で 1億を達成します。 

太田先生へ。言葉にしてみて頭がクリアになったとともに、今後するべきことが明確になりまし

た。ありがとうございます。これからも「やる人」で居続けます。 

 

（投稿日時: 2025-02-27 22:19 / 投稿者: コレカラ） 

太田先生、「スマート投資家が知るべき日本の株式市場の実態」の配信、ありがとうございました。

この頃の、上がったり下がったりの、はっきりしない相場は、泰然自若で頑張ろうとしている自

分にとっても、気持ちが晴れない、すっきりしないところが、正直ありました。（ポートフォリオ

は絶好調と言えるはずなのに）。 

「日本の投資家の 65％が短期思考の人たち」「マーケットノイズ」「ヘッジファンド」「ウハウハ」

「おげぇぇ」。以前のスペシャル講義でも聞いて分かっていたつもりでも、最近のような相場が、

ちょっと続くだけで、気持ちがフラフラしそうになるのは、勉強不足、経験不足だと実感します。

ここで我慢できずにいろいろやり始めたら、それこそホントにダメダメ投資家だ、と、思ってい

たところに、ちょうど先生からの配信があり、けっこう嬉しかったです。 

「株価が適正なところで動いているのは 10％くらい、残り 90％くらいは短期の人たちやその他

の要因の影響で動いている」（言い方が違っていたらすみません）。このお話も、私には目からウ

ロコの話でした。ありがとうございました。 

 

（投稿日時: 2025-02-15 13:18 / 投稿者: ひめ） 

入会して 1 年以上が経ちます。毎月のセミナーや動画、臨時配信など、とても充実していて大変

満足しています。その中で、私にとって最も実りがあったのが銘柄の考え方や売買のスタンスで

した。 

これまでの私は、安く放置されている良い銘柄を買っても、決算ごとに細かい部分を気にしすぎ

てしまい、少しでも不安要素があるとすぐに売ってしまうことが多かったです。しかし、1年後に

その銘柄が 2 倍、3 倍になっていて後悔する…そんな経験を何度もしてきました。一方で、先生

はそういった場面でも「安いのであれば、多少下がっても持ち続ける」という行動を徹底されて

いて、私はその姿勢を見てとても参考になりました。 
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「資産が増えていく人は、こういう運用をしているのか！」と、実際に目の当たりにして感動し

ています。これからも学びを深め、より良い運用ができるようにしたいと思います。先生、いつ

も貴重なご指導をありがとうございます！ 

 

（投稿日時: 2025-02-15 07:12 / 投稿者: yn） 

私にとって「勝者のポートフォリオ」は、投資家として正しい道を進むための道標または北極星

です。今後も、この「勝者のポートフォリオ」という学びの場でおおいに投資家としてのスキル

を伸ばしていきたいと考えています。また、会員の皆様とともに切磋琢磨、目標に向かって頑張

っていきたいです。本来、株式投資は孤独で地道な作業であり、自分との闘いであると思うよう

になりました。「勝者のポートフォリオ」に出会えたこと自体が、すごく幸運であったと思います。 

 

（投稿日時: 2025-02-10 11:09 / 投稿者: zopini200020） 

私のポートフォリオのイメージとして、資産の 90％は集中投資。残り 10%はその他と思っていま

す。それで集中投資の理想は 5社だと思っていますが 10社くらいになる時もあります。前置きが

長くなりましたが、この中での太田先生企業の割合が、まだ半分くらいあります。太田先生への

依存度を下げることが目標ではありますが、自分が面白いと思う企業が「勝者のポートフォリオ」

に入ったりすると、「ビンゴ！」と喜んで、多めに買ってしまったりします。 

 

（投稿日時: 2025-02-05 19:12 / 投稿者: naco75） 

こちらのコミュニティが日々、活気づいてきて拝見しているこちらも元気をいただいています。

セミナー時にお話しいただく、人生をよくするためのお話、とても感謝しています。積極的な人

生を歩みたいと思うようになりました。投資も勿論、人生経験豊富な先生から多くの学びをいた

だいています！これからもよろしくお願いします！ 

 

（投稿日時: 2025-02-03 15:11 / 投稿者: happy mom） 

太田先生、本日も臨時配信ありがとうございます。資産もゆっくり順調に増え、以前より傍若無

人でいられるようになりましたが、やはり急落はワクワクしません。そんな中、先生がこの様な

配信を下さると安心して買うチャンスを待てます。最近は子供の受験の事でかなり脳が占拠され

ていますので、この様な配信には心から感謝しております。今後ともよろしくお願い致します。 

 

（投稿日時: 2025-01-12 14:03 / 投稿者: ちゃおくん） 

毎月の太田先生の講義で勝者のポートフォリオの銘柄の解説を聞いて、自分自信で納得した銘柄

を買うようにしています。結果、自分が持っている銘柄はほぼ勝者のポートフォリオ銘柄となっ

ており、今のところパフォーマンスもいいのでキープしています。 

まだ投資経験が浅く、中長期で考えているので売り時に悩む時があります。先生からのメルマガ

で逆指値にヒットしてポジションを落とした銘柄を私も半分利確したりしていますが、まだまと

もに利益確定しないままここまできています。金融相場が終わって業績相場になったら勝者のポ

ートフォリオ銘柄も利確されると思うので、参考にさせていただきたいです。今年も相場の乱高

下はあると思いますが、初めての金融相場を楽しみたいと思います。 
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（投稿日時: 2024-12-31 22:49 / 投稿者: バン） 

太田先生、大晦日までお仕事お疲れ様です。いつも多くの事を教えて頂いております。ありがと

うございました。今年 6 月から会員になりましたが、8 月の令和のブラックマンデー前に講義・

セミナーで学んでなければ、狼狽売りして市場から退場していたかもしれません。明日からの新

年も目標に向けて、泰然自若と投資に向き合えるように頑張って行きたいと思います。宜しくお

願い致します。 

 

投稿日時: 2024-12-30 20:15 / 投稿者: mimori） 

太田先生今年も大変お世話になり、ありがとうございました！ 目標を立てる大切さを教えてくだ

さったので、２０２４年は目標を決めて取り組むことができました。そのおかけで目標を達成す

ることができました。２０２５年、そして１０年後の目標をしっかり立てて、着実にいきたいと

思います。来年もどうぞよろしくお願いいたします！ 

 

（投稿日時: 2024-12-27 06:57 / 投稿者: ぜんじろう） 

入会から 10ヶ月経ちます。この一年は勝者のポートフォリオや書籍、SNS、ニュース等でとにか

く知識を詰め込みました。時間と量を確保した結果、少しずつですが自分なりに情報を判断する

ことができています。運用結果も目標を超えることができそうです。ありがとうございます。 

自分で諦めないで考えること、大切だとおもいます。私の仕事もそうです。壁があったら考えて

壁を超えます。そして課題を解決して良い製品を実用化させ、社会に貢献します。私はそれと同

じだとおもっています。太田先生のおっしゃる『皆さんは顧客ではなく投資家』。この考えは自分

にとってありがたいです。私たちは誰のせいにもできません。大人ですから。厳しい中にもしっ

かりと教えてくださる愛が伝わります。 

そんなこと言いつつも太田先生はブラックマンデーではお忙しい中、臨時配信を何回も会員に送

っていました。会員を思ってのことだとおもいます。逆境への強さ見習わせていただきました。

私にはまだまだ時間があります。時間も武器にしてしっかり諸先輩方に追いつけるように、驕ら

ず、一歩ずつ謙虚に勉強と運用をしていきたいとおもいます。太田先生 1 年間大変お世話なりま

した。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。良いお年をお迎えください。 

 

（投稿日時: 2024-12-26 12:32 / 投稿者: ポンポンマム） 

いよいよ 2024 年も終わりです！ハラハラ ドキドキの１年でしたが新人投資家でもしっかり学

び、そして考えて行動すれば一歩一歩進んで行けることが分かりました。30年以上前にサラリー

マン男性 2人に街角インタビューしているテレビを見た時「私 1000万負けた〜涙」「俺は 500万

〜涙」。その時私はまだ子供です。大人は何故そんな馬鹿げたことをするんだろう？ 私の中で「株

＝ギャンブル」になってしまいました。きっとそのお二方は先物でもやってしまったのねー。今

ならプッと笑えます！ こちらで今まで知らなかった事を沢山学べ、疑問も解決し、そして資産は

増える！嬉しい限りです。私の 2024NISAも『おおたさんち』とほぼ同じ結果でした😊2025年も

きっと良い結果になるでしょう。来年も☀スペシャル講義☀ライブ☀配信☀ラジオ☀楽しみにして

おります！良いお年をお迎え下さいませ。 
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（投稿日時: 2024-12-17 23:05 / 投稿者: yasuji） 

本日、寄りの上げを確認してフジクラを利確。FOMCと日銀金融政策決定会合を前に、波乱に満

ちた 2024 年のトレードを手じまいます。専業投資家となって 4 年目のシーズンは、前半、短期

売買口座で、集中投資していたエヌビディア祭りで利確できたこと、後半、令和のブラックマン

デーで 6 割の資金で買い迎えたことが大きく作用し、投資を始めたときに立てた中期目標額が、

1年前倒しで達成できました。 

さらに今年は、レンジ内での SQ の後の株価転換を利用した、株数と取得単価の調整に取り組ん

でいたため、太田先生のスペシャル講義は、まさに我が意を得たりドンピシャの内容でした。ト

レードを支えて頂きました。また、投資アイディア募集でご紹介いただいた銘柄、霞が関キャピ

タルでは、大きな利益を得ました。勝者のポートフォリオに大きく助けられた 1年でした。 

勝者のポートフォリオ口座も絶好調のまま、今年を終えられることに、心より感謝申し上げます。 

太田先生、皆様、2024年相場も大変お世話になり、ありがとうございました。 

どうぞ、よいお年をお迎えください。来年もよろしくご指導の程、お願い申し上げます。 

 

（投稿日時: 2024-12-07 11:25 / 投稿者: これから） 

太田先生の「一番期待できるのは、やっぱり自分！」のセミナーでのご発言を拝聴して、とても

共感し、勇気づけられました。確かに政治や世の中は簡単には変わりませんが、社会のせいや状

況のせいにしていては何も前に進みません。だったら自分はどう生きていくか。とうの昔に凡人

という思いは捨てていますが、今後も自分を信じて、自分のできることを積み重ね、自分で設定

した目標を確実にクリアしていきたいと改めて強く思った次第です。 

今年の始めの新年一回目のセミナーを久しぶりに見直しました。太田先生の実体験をもとにした

メッセージが本当に力強く感じ、一言一言に勇気づけられました。私も極貧生活を味わった過去

がありますが、今ではとても貴重な経験だったと思っています。 

当時は若く、資産運用など考えたこともありませんでした。自分がなりたいものに向かって自分

なりに努力を続けていた時期で、貧乏はあまり気にしていなかったように思います。極貧エピソ

ードをよく友達に話していたことを思い出します。今、自分が資産運用の勉強をしているという

ことを、当時の私を知る人は誰も想像できないと思います。人間変わるものですね。 

資産運用は孤独なものですが、日常生活のいろいろな場面で、勉強してきて良かったと感じる瞬

間があります。私は毎年 6 月と 12 月の年 2 回、資産額の定点観測を行っています。泰然自若の

精神で取り組んでいますが、今年は令和のブラックマンデーや石破ショックなどの影響もあり、

目標資産額に到達するかどうか、やや微妙なところです。でも、ここでまた自分の資産運用を見

直し、さらに新しい目標を設定して励んでいこうと思います。 

来週から寒さが厳しくなりそうです。先生も、皆さんも、どうかお身体に気をつけて。 

 

（投稿日時: 2024-11-01 10:27 / 投稿者: crossmondo） 

お世話になっております。「スペシャル講義 54 ポートフォリオ実践（18）〜システマティック

リスク⑧先物主導とは？〜」見ました！ 日経 225 先物を含め先物取引は投資ではなく投機と理

解しました。ヘッジファンドが跋扈するところに初心者が手を出しても、多少の利益は出ること
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はあってもドカンと大損すると思いますので、手を出さないこととしました。株式投資において

上昇トレンドに乗ってゆっくり資産形成するのが良いと考えます。 

他方、市場で投資をする限りは、知識として先物取引や信用取引は知っておく必要がありますの

で、これからのスペシャル講義の中でさらなる解説を期待しております。１つ不思議に思うのは、

日経平均に連動する金融派生商品である日経 225先物が大きく下落すると、なぜか翌営業日の寄

り付きで日経平均の個々の銘柄の多くがバタバタと下落することです。 

素人目には、個々の銘柄が下落するので日経平均が下落するのではないか、順序が逆ではないか

と思ってしまいます。まだまだわからないことだらけですので勉強していきます。 

 

（投稿日時: 2024-10-20 21:42 / 投稿者: りんご） 

今週のラジオ聞きました。氷河期世代の私は、給料の額面は上がっても手取りがほとんど伸びず

という中、貯蓄に努めてきました。社会保険料がもう少し安かったら…そんな思いで給料明細を

見つめてきました。そんな事を振り返り、涙が出そうになりました。 

でも、今は違います。投資に出会い、太田先生に出会うことができました。自分だけでは不安な

ので、皆さんのお力も借りながら資産運用を頑張っていきます！最後に、私も選挙は一度も欠か

さず行っていますよ。 

 

（投稿日時: 2024-09-29 04:14 / 投稿者: Sexy George） 

基本的にはポートフォリオに組み入れる銘柄の参考としています。しかし、実践講義から気づか

されることは銘柄の選定だけではなく、特に逆指値の運用の重要性です。さらに指値は状況に応

じて価額も買い・売りも洗い替えているのでこれを自分自身で運用するのは非常に難しいと感じ

ました。指値を設定し、それに準じた対応を取る、という自分ルールはよいですが、指値自体の

設定は相当ハードルが高いですね。 

 

（投稿日時: 2024-09-28 21:33 / 投稿者: KMYK） 

太田先生、お世話になります。お陰様で資産がどんどん増えております。 

スペシャル講義もくりかえし視聴しております。毎回、新たな気づきがあります。ありがとうご

ざいます。私の都合（PC設定の問題です）が『いいね』などクリックができませんので、こちら

でお礼申し上げます。新しい講義も楽しみにしております。 

 

（投稿日時: 2024-09-28 13:09 / 投稿者: Pentaro） 

太田先生、いつもお世話になっております。毎月の WEB セミナー、講義 と 毎週のレポート配

信 と 臨時のレポート配信ありがとうございます。 

先ほど臨時配信頂いた「月曜日のマーケット、投資の留意点」について読ませて頂きました。今

回の石破トレードになることでどう運用戦略を取れば良いのか悩んでおりましたが、太田先生の

スピーディーなご対応で懸念が払拭されました。いつも丁寧かつスピーディーなご対応にありが

とうございます。 

大変お忙しいと存じますが今後ともよろしくお願いいたします。 
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（投稿日時: 2024-09-26 13:04 / 投稿者: オレンジ） 

太田先生、いつもお世話になっております。今回の暴落、去年の金融不安を思い出します。あの

時の私は投資を始めたばかり。パニックになり、先生の大丈夫との助言も正直信じられない状態

でした。今は泰然自若で、買い増しもしました。数ヶ月前、先生が「35000 円まで下がったら面

白い」と仰っていて、本当にそうなるのかな？と思っていましたが、そうなりましたね！日銀も

7月で利上げしましたし、先生の予言は当たります。さすがです。 

やっと金融相場に入りましたね！投資を始めてから初の金融相場、どうなるのか楽しみです。さ

っそくヘッジファンドについての SP 講義を拝見しました。こんなに詳細な講義を見られるなん

て、会員になって本当に良かったです。先生が多大な労力を費やして作ってくださった SP講義、

何度も復習します！ 

 

（投稿日時: 2024-08-02 23:54 / 投稿者: まり） 

太田先生、いつもありがとうございます。この暴落時に落ち着いていられるのは、先生のマーケ

ットを読む力と銘柄選定の確かさのおかげと深く感謝しております。半導体関連の急落で、先生

のおっしゃっていたことがよく分かり、また、私たちが大失敗しないような銘柄を勧めてくださ

っていると感じました。（実は私も少しだけ持っていましたが、急落の直前にすべて売り、利確で

きました）今後ともしっかりと学び、億り人を目指したいです。 

 

（投稿日時: 2024-07-27 15:49 / 投稿者: カズ） 

いつも勉強させていただき大変ありがとうございます。勝者のポートフォリオで学ばせていただ

いてからは泰然自若な姿勢を貫けており、定期的に配信していただくメルマガの内容が精神の安

定剤の役割も果たしています。過去には無駄な売買をしていたこともありましたが、太田先生の

メッセージを読み安心感を持って投資を行えています。 

投資のお話はもちろんですがセミナー内の「目標設定」や「社会貢献」のお話も自己研鑽になり

非常に大好きです。精神が磨かれる気がしております！これからも配信楽しみにしております。

引き続き宜しくお願い致します！ 

 

（投稿日時: 2024-07-27 00:52 / 投稿者: yasuji） 

太田先生、毎週のマッケート情報＆投資戦略をありがとうございます。投資行動の助けになって

おります。勝者のポートフォリオ口座とは別に、並行して運用している短期売買口座で、昨年 11

月から株数を積み上げていった半導体系柄は、100％で利益確定できました。先生の警鐘がなけれ

ば、利益が目減りしていたかもしれません。半導体を利確した資金の一部を、ディフェンシブ銘

柄に振り分けていたため、今回の下落では、ノーダメージです。 

先物主導の急速な上げで、日足に「宵の明星」がでて、どうなるのか静観しておりましたが、買

い場となるほどの下げとは、嬉しい誤算です。狙っていた銘柄の決算を精査しながら、冷静にチ

ャンスをものにします。2024年は、ビックイヤーで終われるよう気を引き締めて頑張ります。 

今後とも、ご指導のほどよろしくお願いします。 
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（投稿日時: 2024-07-24 21:02 / 投稿者: こうちゃんぱぱ） 

GFSでは太田先生の講義動画でたくさん勉強させていただきました。投資初心者の私でも分かり

やすく聞きやすい動画で、講義内容は殆どノートに書き写しております。これは私の生涯の宝物

です。次回のボトムアップ・アプローチ vs トップダウン・アプローチに関する実践的講義、心

から楽しみにしております。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

（投稿日時: 2024-07-23 00:30 / 投稿者: ゼンジロー） 

太田先生、FM軽井沢でのラジオ番組 500回の達成誠におめでとうございます。GFSから 3月に

勝者のポートフォリオにきました。GFSよりも実践的な学びが多く刺激をうけております。入会

したばかりで、諸先輩方に遅れをとっていましたので、スペシャル講義、質問、過去の太田先生

の分析等一気に学習させていただきました。おかげさまで GFSは完全に見なくなりました。自分

の資産を増やすため、人任せにせず、貪欲に学習していきたいとおもっております。この価格で

ここまで学べるんですから、本当にありがたいです。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 

（投稿日時: 2024-07-22 17:06 / 投稿者: ★よいち★） 

ＧＦＳで太田先生の動画はすべて視聴しましたが、資料は印刷することができず動画を止めて手

書きで書き写していました。それはそれで、記憶に残り勉強になりましたが、こちらはＰＤＦで

印刷ができて大助かりです。なんと太っ腹！と感心してしまいました。グラフ関係の資料は見直

しに欲しかったので、本当に助かります。また、週刊メルマガも大変勉強になり、自分のモチベ

ーション向上につながっています。 

 

（投稿日時: 2024-07-21 11:19 / 投稿者: オレンジ） 

ラジオ 500回放送、おめでとうございます！継続は力なりですね。先生でも 2年目 3年目は壁に

ぶつかっていたことがあったとは驚きです。羽生九段の言葉は深いですね。子供たちにも伝えて

いきたいと思います。私はリアルタイムで拝聴できないことが多いのでポッドキャストはとても

助かっています。いつも Spotifyで聴いています。これから私も先生の番組を 10年間聴き続けて

資産を増やしていきますね！ 

 

（投稿日時: 2024-07-12 00:59 / 投稿者: ノースファーマー） 

太田先生、いつも大変お世話になっております。GFSで半年間、太田先生の講義で勉強させてい

ただき打ち切られた後、自分なりに実践しておりました。昨年 10月に勝者のポートフォリオに出

会い継続して先生の教えをもう一度勉強してみようと入会しました。勝者のポートフォリオを

65％と基本に、独自銘柄 15％、米国株 10％と多少取り入れながら運用しております。 

スペシャル講義の再生回数が少ないとの事。確かに WEB セミナーの再生回数に対してスペシャ

ル講義の再生回数が半数以下ですね。先生のご指摘の通りです。GFSでも感じた事ですが、自分

で勉強もせずに儲かる銘柄だけを教えて欲しいという方が残念ながらおられる証左と思います。

自分もそうでしたので。 

武田信玄の名言、目が覚めた思いです。日々忘れないように紙に書いておきます。又、他人に惑
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わされない自分でありたいです。X での写真、モネを思わせるような淡い色使い、絶妙な背景の

ぼかし具合がとても印象的ですね。FM 軽井沢のピアノ演奏は音がこもっている感じがします。

これからも御指導よろしくお願いします。 

 

（投稿日時: 2024-07-07 17:34 / 投稿者: さとさと） 

勝者のポートフォリオに入って本当に勉強になります。現在は、プラチナチケットを主に 10銘柄

ほど保有（自らチョイス銘柄も数銘柄）。昔は欲張ってもう少し持っていたが、投げ飛ばされたり

決算時期が大変だったりしたので縮小。日々は、先生のＸを確認+週末メルマガ配信+ラジオを聞

いています。 

お陰様で状況が簡潔に記載されているため、日々の急落に慌てなくなり、逆に楽しめるようにな

ってきました。スペシャル講義も週末や通勤電車で可能な時間に受講。リスク管理にある逆指値

を設定してあるので、たまに S リスクで投げ飛ばされ悲しいですが、感情に左右されずに売買で

きるのに加え、弱い銘柄とおさらば。結果、強い銘柄の買い増しができるチャンス。 

振り返ってみると、最近のポートフォリオ理論のようになっていっています。まだまだヘタレ投

資家ですが、着実に変化を感じています。自分の目標のために、私に可能ペースで、塵も積もれ

ば山となる精神です。 

 

（投稿日時: 2024-07-06 22:12 / 投稿者: teTSu） 

先日のセミナーもありがとうございました。実は日経平均が史上最高値を更新した 2/22は私の誕

生日でした。これもっているなと思いました。そして太田先生の１０歳の誕生日でさらに更新。

太田先生ももちろんですが、太田先生を師事する私はやはり持っていますね。私の運用額も過去

最高値更新できました。 

ところで欧州（英国）のオイルマネーの件を質問しましたが、先生がおっしゃった様に４月のマ

ーケットレポートでしっかり書かれていました。読んでいたはずなのですが、印象に残っていま

せんでした…。たぶん印象に残ってなかったので忘れたのかと思いますが、これは知識として基

本的な内容だと思いますのでまたしっかり勉強します。 

 

（投稿日時: 2024-07-06 14:28 / 投稿者: とおるちゃん） 

4日の定例セミナー、ありがとうございました。当日はライブを視聴できませんでしたので、本日

アーカイブで拝見しました。いつもながら大変参考になりました。先生の講義は投資についてだ

けではなく、生き方、考え方においても大いに資することが多く感謝しております。 

GFSで太田先生に出会い、先生の指導を受けたいといろいろと探した結果、この「勝者のポート

フォリオ」にたどり着き、会員になって早一年です。お蔭様でリターンは 17%から、この一年で

30%に増加しました。これも太田先生のご指導をいただいているからだと思います。 

これからやってくる金融相場、そして業績相場。それぞれ私がまだ経験したことのないマーケッ

トです。それらマーケットにどう対応していくか、それを太田先生にご指導いただきながら経験

を積んでいきたいと思います。どうか、よろしくお願いいたします。 
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（投稿日時: 2024-07-06 08:49 / 投稿者: メグ子） 

思い出したことがあって書きます。講義動画の「いいね」ボタンについて、GFSのときは太田先

生の動画は全部見たのですが、「いいね」を押していました！ それは、他の沢山の先生と比べて

「太田先生がいい！」って意思表示したかった気持ちもあったと思います。 

GFSってなかなかいい講師がいないと思っていた時に、太田先生みたいに分かりやすくて本物感

のある人を見つけた時の喜びは相当でした。なので、ちゃんと「いいね」を押してその気持ちを

先生に届けたかったです。そしてこちらに入会したのですが、当会員であることイコール「いい

ね！」と思っていました。GFSでは「いいね」の数は見ていましたが、こちらでは気にもしてい

ませんでした。なので、太田先生や DFRの人がチェックしていたのはびっくりでした。 

GFSのときは銘柄選びを自分でするので勉強も質問もしていましたが、こちらは教えていただけ

るから…。勉強意欲が減っていました。でも、太田先生の「投資家を育てる」の気持ちには大き

な、大きな愛を感じます。なので、私もお尻に火がつきました。 

スペシャル講義は全部見ていますが（見ない人の気持ちがわからない）また復習します。「お達者

クラブ」や「それからそれから」とか、「そんなの関係ねぇ」を会社名にしてしまうとか、すごく

楽しいです。そのままの太田先生をこれからも見たいです。これからも宜しくお願いします！ 

 

（投稿日時: 2024-07-05 22:34 / 投稿者: カーボー） 

太田先生、いつもお世話になっております。今年 16歳になった者です。すいません、スペシャル

講義を見ていつも勉強になる！と思っていましたが、「いいね」を押しておりませんでした

（YouTube動画で「いいね」が定点観測されているとは）。これから押すようにします。 

私は勝者のポートフォリオに入る時に先生の本の”株が上がっても下がってもしっかり稼ぐ投資

のルール 新版”を勧めて頂いたので、いつも手元に置いて何度も読み返しております。この本と

スペシャル講義を行き来しながら、あ！本のあの内容はスペシャル講義のここか！とか、スペシ

ャル講義のこの内容は本のあの内容か！とかで知識を定着させている最中です（実践はまだまだ

ですが）。今年 FP3 級と簿記 3 級を取りようやく財務諸表を読めるように成ってきました。しか

しどう投資に役立てて行けばよいか勘所が分からない状況です。私もオレンジさんと同じように

スペシャル講義で取り上げて頂きたいなと思う今日この頃です。セミナーでは、毎回先生のしゃ

べくり＆感覚に共感したり、言い回しにオモロ！と笑ったりしております。また昨年から私も写

真を始めたので（進歩していませんが）、写真も楽しみにしております。これからもよろしくお願

いいたします。 

 

（投稿日時: 2024-07-05 10:53 / 投稿者: オレンジ） 

先生のおすすめの本のうち、ラリー・ウィリアムズの株式必勝法を現在読んでいます。読んでい

ると、現在保有している銘柄のほとんどを去年購入したこと＝2023年に購入したことは正解だっ

たと解釈し勝手に喜んでいます（たまたま去年勝者のPFに入会し投資を始めただけですけどね）。

もうすぐ 1Qの決算発表なので、財務諸表の読み方も復習する予定です。GFSの動画を何度も見

ていますし、本も読んでいますが財務諸表は難しいです。先生にいつかスペシャル講義で取り上

げてほしいとひそかに願っています。これからもよろしくお願いします。 
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（投稿日時: 2024-06-20 22:00 / 投稿者: atom1177） 

現在、70歳、太田先生がＧＦＳを退いたと同時期に「勝者のポートフォリオ」に入会させて頂き

ました。ＧＦＳ当事 70歳近い年齢で投資は無理だと考えていましたが、先生の授業を拝聴するう

ち、これから何年できるかわかりませんが、投資にかけてみようと思うようになり入会した次第

です。投資方針は、先生のおっしゃる「泰然自若」、日々の余計なニュースなどに惑わされず、先

生の敷かれた道を信じて、株式投資を楽しみたいと思っています。 

余計なことと思いますが、みなさん余計な世間のたわごとを信じずに、太田先生の教えを耳に、

勉強に励みましょう。これから十数年？いやいや何年でも、頑張りますよ～ 70歳を迎えたおっ

さんより。 

追伸。先生の授業を何回も視聴すれば、現在の状況がどこにあるか良くわかりますよ。金融相場

への過渡期でガタガタの相場、こういう時ほど「泰然自若」で行きましょう。すみません、知っ

たかぶった余計なことを、ごめんなさい。 

 

（投稿日時: 2024-06-10 13:13 / 投稿者: ポンポンマム） 

こんにちは♪ GFSからお世話になっています。GFSに入会してからどなたを＊株の師匠＊にし

たら良いのか考えながら講義を視聴しておりまして、半年経ってやっと太田先生に出会い、その

時から＊私の株の先生＊です。なので、先生以外の情報はあまり無く、世の中の雑音も殆ど気に

なりません、迷いなく学べる環境が出来たことがとても有難いです。今は金融相場がどんな世界

なのかワクワクです、利下げまで時間がありそうなので投資できる企業探しやスペシャル講義等

での学びを深めていきたいと思っております。写真も楽しみにしております！ 

 

（投稿日時: 2024-05-27 20:43 / 投稿者: yasuji） 

太田先生、いつもお世話になっております。日々の質問への回答、ライブ講義、スペシャル講義、

ポートフォリオ助言、マーケット分析、マーケット動向など、本当に実践に役立ちます。また、

ためになるだけではなく、面白すぎて。「お達者クラブ」「ムッチー」「それから、どうした？」な

ど。パソコンの前で、声にだして笑ってしまいました。これが“ミラクル・プレゼンター”の力な

のですね。専業投資家の殺伐としがちな気持ちに、潤いと安らぎを与えて頂いています。考えて

みれば、昨年 3 月に勝者のポートフォリオに参加して以来、トレードに負けていません。私の 2

つの証券口座の含み損はゼロです。今後とも、先生の講義を楽しく拝見しながら、気を緩めるこ

となく、資産形成に励みたいと思います。ありがとうございます。 

 

（投稿日時: 2024-05-25 08:32 / 投稿者: teTSu） 

太田先生、今回のポートフォリオ実践の講義素晴らしかったです。ピジョンもイーレックスもな

るほどと思いました。業績や今後の期待の話だけ聞くとピジョンはどうしても買いたくなってし

まいますが活躍する銘柄に集中し、活躍しない銘柄のポジションは抑えます。どうしても株価が

低迷していると安く見える癖が残っていますが（実際に安いのかもしれませんが）、ポートフォリ

オにダメージを与えない采配をできるように頑張ります。ありがとうございました。 
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（投稿日時: 2024-04-18 23:18 / 投稿者: ゆきち。） 

太田先生、いつもお世話になっております。軽井沢フォトフェストでのご入選おめでとうござい

ます�✨どのお写真も素敵ですが、個人的にはタリアセンがお気に入りです♪紅色に彩られた雰

囲気…癒されます☺。ちょうど 4/27に家族で軽井沢へ行くので、先生の作品を拝みに行こうと思

います🎶 

 

（投稿日時: 2024-03-27 23:56 / 投稿者: 田中） 

はじめまして。大変お世話になっております。（50代女です）太田先生を知ったきっかけは、２年

ほど前、YouTubeで「明治チェルシーの唄」のピアノ演奏をたまたま見つけたことです。 

美しいアレンジに感動して、楽譜は出しているのか？プロのピアニストなんだろうか？と調べた

ら、なんと金融業界の方！どんな人なんだろう？とさらに調べてたどり着いた FM 軽井沢をポッ

ドキャストで聴いてハマりました。以来、毎週聴いています。 

私は株には全く興味がありませんでした。でも教養のためにＦＸやレバレッジについて書かれた

本を読んだことがあります。その時は、「あれ～？持ち金の何倍もお金をかけられるなら、どうし

てみんなやらないんだろうなあ？」と漠然と思っていました。それが、縦横無尽を Episode１か

ら全部聴いた私は、株や経済について様々知ることになりました。もちろんレバレッジの怖さも

…。どうしてあんなおぞましい裏の面があることを本では教えてくれなかったんでしょう？（太

田先生は、無知で迷える羊を一匹救いました。） 

こちらの会員になってからはさらに様々な知識が身に付いています。ありがとうございます。一

番好きなのはセミナーでのＱ＆Ａの時間。熱気が好きです。あらゆる質問が飛び交うこの時間を

楽しみにしています。 

余談ですが、太田先生が撮影した写真も大好きです。私も一眼レフを買って、被写界深度、色温

度、シャッター速度、画角などひととおり勉強しましたが、とうていあんなにきれいには撮れま

せん。あと、チェルシーの唄の楽譜を販売された暁には、買います！ 

 

（投稿日時: 2024-03-25 13:43 / 投稿者: りんご） 

先生、いつもありがとうございます。GFSに入会後、講師の皆様のお話を参考に投資を始めまし

たが、相場も良くなかったとおもいますが含み損を抱えてしまいました。自分の投資スタイルが

決まってないですとか、相場の状況を読む力がなかったと思います。 

そんな中で、太田先生のライブ講義を見てからは先生の講義のみを視聴するようになりました。

基本や間違ったやり方、いつ買って、いつ売るのか、リスク管理どれも分かりやすく、ためにな

りました。「勝者のポートフォリオ」には迷わず入会しましたし、ライブ講義は本当に楽しみで仕

方ありません。今は、もちろん含み益が増える方向に運用できています。 

 

（投稿日時: 2024-02-10 07:26 / 投稿者: バジチコ） 

「勝者のポートフォリオ」に入会して大正解でした。まだ動画は 6 個くらいしか見られていない

のですが、GFSの時よりも詳しい説明でとても分かりやすいですし、銘柄も教えて頂けるので安

心して買う事ができます。GFSを太田先生がお辞めになった時はかなりのショックを受けまくり



 

- 14 - 

ました。がその事によって「勝者のポートフォリオ」に早く入会したい気持が強くなったので逆

に良かったかもしれません。基礎を勉強しながら自分で投資をしていますが、成果を出すのはな

かなか難しいため、「勝者のポートフォリオ」と同じ銘柄を購入して成果を出せる事はかなりラッ

キーな選択です。今後も基礎的な勉強をしながら投資に詳しくなっていきたいと思っております。

よろしくお願い致します。先生、ご多用とは存じますがくれぐれもご自愛ください。 

 

（投稿日時: 2024-02-06 06:44 / 投稿者: オレンジ） 

お世話になっております。太田先生が GFSで「企業に質問してみよう！」と講義されていました。

その講義を見てから約 1 年たち、初めて質問してみました。こんなこと質問していいのかな…大

企業だから回答には時間がかかるだろうな…など不安を感じながら質問したところ、翌営業日に

返答がきました。懇切丁寧に答えていただきとても嬉しく、なんだか自信もつきました。どの企

業かというと、今まで予算や自分のポートフォリオ内での他銘柄とのバランスなどで投資を見送

っていたニデックです。おかげさまで投資することに決めました。話は変わり、Ｘなど拝見して

いると、先生は精神的にも身体的にも相当疲労がたまっているのではないかと心配しています。

どうかご自愛くださいね。 

 

（投稿日時: 2024-02-02 12:14 / 投稿者: メグ子） 

勝者のポートフォリオの銘柄を毎日ウォッチしています。今のマーケットど真ん中の銘柄数社を

長ーく持っていますが、ときどき、「なんでこんなに下がるの？」と驚くほど下がった銘柄を、太

田先生のレポートで「この下げは問題なさそう」と判断して、少し買ったりしています。こうい

うのは一カ月くらいの売買で気楽に楽しんでいますが、うまくいくことが多いです。最近では、

ダイハツの影響で下がったトヨタや、買収で下がった日本製鉄を、太田先生のレポートを読んで

から少し買いました。こんな風に先生の臨時レポートを活用しています。 

ちなみに投資成績は好調です。私の母はボケ防止と言って投資をしており、私が太田先生から学

んだことを母にだけ言っていますが、母も好調です。肩書きはまだ一つしか考えていませんが、

自分の心が震えるような肩書きって何なのか思い描いてみます！これからも宜しくお願いします。 

 

（投稿日時: 2024-01-15 15:40 / 投稿者: crossmondo） 

四季報オンラインのウオッチリストの１つに勝者 PF の銘柄を登録して、毎日チェックして、そ

の中から株価の動きを見ながら選んで購入しています。勝者 PF の簿価よりも安く買えたときは

ラッキーと思っています。 

 


